

CANTABRIA

Siete localidades se disputan el premio 'Pueblo de Cantabria'

El fallo del jurado, que se reunirá este mes, se conocerá a finales de octubre El fin es reconocer la labor en defensa de los entornos urbanos y rurales

10.09.2007 - PILAR CHATO

Siete localidades optan este año al premio 'Pueblo de Cantabria' que convoca la Consejería de Obras Públicas con el objetivo de «reconocer la labor de los ayuntamientos y demás entidades locales en la defensa, mejora y desarrollo de los entornos urbanos y rurales de Cantabria».

Este año han presentado candidatura las localidades de Aja, en Soba; La Hermida en Peñarubia; Corcoba en Miera; Villacarriedo; Cervatos en Campoo de Enmedio; Puente Viesgo y Mazcuerras. De estos siete, Aja, Villacarriedo, Cervatos y Puente Viesgo ya se han presentado en otras ocasiones.

El plazo para presentarse al concurso acabó el pasado 31 de agosto y está previsto que el jurado se reúna en las próximas semanas, de forma que a finales de octubre pueda hacerse público el fallo.

Con este galardón se premia aquella actuación de infraestructura municipal más representativa para la mejora de las condiciones o la calidad de vida de los habitantes de los pueblos de Cantabria, o que más haya respetado los valores de la tradición, la cultura o el patrimonio de la comunidad. Entre los méritos que tendrá en cuenta el jurado del premio se encuentran aspectos como el nivel de rehabilitación de zonas deterioradas; el grado de recuperación de entornos degradados; la originalidad de la actuación; el valor cultural, histórico, etnográfico o artístico; la utilidad para el uso público; la calidad de los trabajos realizados y la belleza y armonía del conjunto.

La dotación económica del premio, que no superará los 150.000 euros, irá destinada a sufragar los gastos derivados de la ejecución de la actuación. Asimismo, podrá destinarse a algún proyecto en ejecución o a ejecutar siempre y cuando su finalización o recepción de se realice dentro del año 2007.

El galardón 'Pueblo de Cantabria 2006' recayó en la localidad de Caviedes, perteneciente al ayuntamiento de Valdáliga.

A la convocatoria del año 2006 se presentaron nueve candidaturas por parte de ayuntamientos y juntas vecinales de Soba, Puente Viesgo, Villacarriedo, Campoo de Enmedio, Ruento, Penagos, Piélagos, Cartes y Caviedes. En 2005 concurrieron Castañeda, Alfoz de Lloredo, Villacarriedo y Valderredible.



Caviedes fue el ganador de la edición del año 2006. / JAVIER ROSENDO